

# Fachliches Profil

## **HARALD LEUPOLD**

HL – Consulting  
Fliederweg 7  
91220 Schnaittach/Germany

Phone +49 (0) 9153 924751  
Mobil +49 (0) 171 1766911  
e-mail : [HL-Consulting@gmx.net](mailto:HL-Consulting@gmx.net)



## **Logistik - Branche**

Fundierte Branchenkenntnisse und langjährige (1978-2000) Management Erfahrung in der in der Leitung und in der Entwicklung von Unternehmen und Netzwerken in der Logistik.

## **Güterverkehrszentren und Infrastruktur Entwicklung**

Geschäftsführer (2001-2016) der Hafen Nürnberg Roth GmbH (HNR). Die HNR ist die Betreiber- und Managementgesellschaft des Güterverkehrszentrum (GVZ) bayernhafen Nürnberg und des bayernhafen in Roth. Das GVZ Nürnberg ist mit 337 Fläche, über 200 angesiedelten Unternehmen mit ca. 6.700 Arbeitsplätzen und einem Güterumschlag von mehr als 15 Mio to p.a. das bedeutendste Logistikzentrum in Süddeutschland. Das GVZ ist trimodal (Straße/Schiene/Wasser) angebunden und bietet das komplette Service Portfolio für effiziente Logistiklösungen und intermodalen Verbindungen zu wichtigen Seehäfen und Verkehrszentren in Europa und Asien.

## **Beratungsleistungen**

Harald Leupold - HL-Consulting (gegründet 2017) bietet Lösungen für **S – L – I – M**

- **S Strategien für nachhaltige Standortentwicklung**  
(Marktanalysen, Positionierung, Geschäftsmodelle, Entwicklungsplanung und Strukturierung, Produkte und Prozesse)
- **L Logistik – nachhaltig und transparent**  
Kostenreduzierung durch Optimierung und Automatisierung/Digitalisierung, Design logistischer Produkte, City-Logistik/Last Mile/E-Mobility, Standorte und Netzwerke)
- **I Infrastruktur für Verkehr und Logistik**  
(Standortanalyse, Neubau-Konzeption, Bestandsoptimierung, Intermodalität, Umweltaspekte, Bebauungspläne, Finanzierung/Förderung, Betreibermodelle)
- **M Management von Entwicklungs- und Betreibergesellschaften**  
(Organisationsformen - Public/P-P-P/Privat), Aufsichtsrat/Beirat; Stake- und Shareholder Interessen, Marketing/PR und Vertrieb, Beauftragtenwesen, Personal)

## **Ehrenamt**

Vizepräsident der Industrie- und Handelskammer (IHK), Nürnberg für Mittelfranken;  
Koordinator für das wirtschaftliche Leitbild Wachstum und Beschäftigung (WaBe) der Europäischen Metropolregion Nürnberg (EMN);  
Mitglied im Steuerungskreis „Logistik“ des Center of Transportation (C-NA), Nürnberg;  
Mitglied im erweiterten Vorstand des OstWestWirtschaftsforum Bayern eV (OWWF);

## **WORK EXPERIENCE**

### **Logistics development**

Logistics education and long time (1978-2000) management experience in logistics with leadership and developing logistics companies and systems in Germany and Europe.

### **Freight Village development**

CEO (2001–2016) of Freight Village (FV) bayernhafen Nuernberg in Bavaria/Germany. The FV bayernhafen Nuernberg with a size of 337 hectar, more than 200 resident companies with 6.700 working places and an annual cargo turn over of rd. 15 mil. tons is the most important cargotraffic- and logisticscentre in South Germany. The FV is tri-modal (road, rail, waterway) connected and offers the whole serviceportfolio in case of efficient logisticssolutions and intermodal links with important Seaports/FV in Europe and Asia.

### **Consulting Services**

Harald Leupold - HL-Consutling (established 2017) support solutions by **S – L – I – M**

- **S Strategies for sustainable location development**  
(market analysies, positioning, businessmodels, stake- and shareholder aspects, masterplanning, performance and process design)
- **L Logistics services and processes**  
(optimising chains and costs, defining services, creating network, location, sytems)
- **I Infrastructur for cargo traffic and logistics**  
( location analysies, intermodality road-rail-waterway, new building deveelopment concept, operation models, sustainability and environmental aspects)
- **M Management structure and efficency**  
(organisational models public, public-private-partnership, privat; stake-/shareholder aspects,skills development)

### **Honorable activities**

Vice-President of Chamber of Commerce and Industry (IHK) , Nuernberg Middle Frankonia  
Member of Steering Committee „Logistics“ - Center of Transportation(C-NA) Nuernberg  
Coordinator economic model for groth - European Metropolregion Nuernberg (EMN)  
Member of East-West-Economic-Forum (OWWF Bayern) Bavaria